

Empresas

## Saúl Kattan: Propuesta de Petro para alianza entre Ecopetrol y PDVSA no fue consultada con la junta directiva

Presidente de la Junta Directiva de la estatal petrolera controversió al primer mandatario.



Créditos: Presidencia de la República

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | LUN, 20/11/2023 - 20:47



La reciente visita del presidente Gustavo Petro a Venezuela ha suscitado un intenso debate en el ámbito energético de Colombia, en especial con su propuesta de asociación entre Ecopetrol y la petrolera venezolana Pdvsa.

Este tema, que implica una posible colaboración para la explotación conjunta de campos de gas en Venezuela y de petróleo, ha generado diversas reacciones y análisis.

El presidente de la junta directiva de Ecopetrol, Saúl Kattan, ha aportado luz sobre esta situación. En una entrevista concedida a La W, Kattan destacó que la junta directiva de Ecopetrol no fue consultada previamente sobre esta propuesta.

**[Lea también \(Sancionan a interventora por no advertir sobre costo de \\$27.000 millones en construcción del puente Hisgaura\)](#)**

Este detalle cobra relevancia, considerando que cualquier alianza de esta magnitud requiere de un estudio detallado y de la aprobación de la junta directiva de la compañía.

El presidente Petro, por su parte, durante su intervención en Venezuela, señaló las potenciales

Publicidad

### ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Hallazgo impactante en Bogotá: Descubren cuerpo carbonizado de mujer en sector de Usaquén  
Lun, 20/11/2023 - 21:28
- 2** ¿En dónde ver los partidos de fútbol de la Eliminatoria de Sudamérica al mundial?  
Lun, 20/11/2023 - 21:22
- 3** Guerra en Gaza: 31 bebés

El presidente Petro, por su parte, durante su intervención en Venezuela, señaló las potenciales ventajas de esta alianza, mencionando la posibilidad de asegurar suministros de energía eléctrica para Venezuela y de materias primas fósiles para Colombia.

Sin embargo, Kattan remarcó que, hasta el momento, la propuesta no se ha formalizado ni presentado ante la junta para su análisis y debate.

En términos de producción petrolera, datos recientes arrojan luz sobre la situación actual de ambos países.

### ***Le recomendamos leer ([Infraestructura petrolera de Venezuela, es precaria según expresidente de Ecopetrol, Felipe Bayón](#))***

Según la Agencia Nacional de Hidrocarburos, el país alcanzó una producción de 781.904 barriles a agosto. Por su parte, Venezuela reportó una producción de 751.000 barriles en octubre, según el boletín de la OPEP. Estas cifras son fundamentales para entender el contexto en el que se plantea esta potencial alianza.

La situación financiera de Ecopetrol también es un punto clave en este escenario. En su más reciente informe, la compañía registró una producción de 741.000 barriles de petróleo equivalente por día en el tercer trimestre, la mayor desde 2015. A pesar de estas cifras positivas, la empresa ha experimentado una significativa reducción en sus utilidades netas, atribuible en parte a la nueva reforma tributaria.

En cuanto al posible negocio entre Ecopetrol y Pdvsa, Kattan subrayó que aún no se ha definido un plan concreto. Remarcó la importancia de considerar todos los factores, incluyendo los riesgos asociados a fenómenos naturales como El Niño, y enfatizó que la prioridad será siempre salvaguardar la soberanía energética de Colombia.

Esta iniciativa, en su fase actual, se presenta como una serie de ideas preliminares. Es fundamental que cualquier decisión futura en esta materia se tome considerando los intereses nacionales y las realidades del mercado energético global.

La posibilidad de fortalecer la relación energética con Venezuela, así como las oportunidades que esto podría representar para Pdvsa y Ecopetrol, son aspectos que requieren un análisis profundo y responsable.

### **Otras noticias**

**USO advierte sobre los peligros de la alianza entre Ecopetrol y PDVSA**

**Múltiples críticas a presidente Gustavo Petro por alianza entre Ecopetrol y PDVSA**

### **Etiquetas**

Saúl Kattan PDVSA Ecopetrol Alianza Energética presidente Gustavo Petro Producción petrolera



- 3** prematuros fueron trasladados a Egipto y están en condición crítica  
Lun, 20/11/2023 - 21:08
- 4** Video: Apareció la doble de Dulce María, cantante de RBD  
Lun, 20/11/2023 - 20:56
- 5** Atención viajeros: Aerocivil advirtió retrasos de vuelos en Aeropuerto El Dorado  
Lun, 20/11/2023 - 20:52

SUSCRIBIRSE

Al suscribirme acepto las [Políticas de privacidad, tratamiento de datos personales](#)

### **Otros Contenidos**





**Hallazgo impactante en Bogotá:**  
 Descubren cuerpo carbonizado de mujer en sector de Usaquén



**Video: Apareció la doble de Dulce María,**  
 cantante de RBD



**Vulgar agresión de dos congresistas:**  
 Miguel Polo y Alejandro Ocampo



**¿En dónde ver los partidos de fútbol de la Eliminatoria de Sudamérica al mundial?**



**Atención viajeros: Aerocivil advirtió retrasos de vuelos en Aeropuerto El Dorado**



**Accidente de tránsito involucra a Jhon Vélez, jugador del Junior de Barranquilla**



**Guerra en Gaza: 31 bebés prematuros fueron trasladados a Egipto y están en condición crítica**



**Sancionan a interventora por no advertir sobrecosto de \$27.000 millones en construcción del puente Hisgaura**



**Video: Policía fue removido del cargo tras agredir a su pareja en la vía pública**

**SECCIONES**

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

**ACERCA DE**

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

**SÍGANOS**



**PAUTE CON NOSOTROS**

[publicidad@agenciapi.co](mailto:publicidad@agenciapi.co)



2023  
 AGENCIA DE PERIODISMO  
 INVESTIGATIVO